

PARIS (MPE-Média) - Le groupe Rhodia (Solvay) recycle à La Rochelle des aimants, des ampoules et des batteries pour produire quatre terres rares (TR), a-t-il annoncé récemment par communiqué de presse.

Rhodia vient aussi de lancer un nouveau site de prod de TR à Liang, en Chine. Le groupe français a répondu aux incitations émises en début d'année par l'Elysée, en lien avec ce qui est devenu depuis le Comité des Matières Stratégiques (COMES) dirigé par l'ingénieur des mines François Bersani, installé en mars dernier par Bercy.